Dvar Maljut para niños

Lag BaOmer

18 de lar 5784

De Rabí Shimon Bar Iojai a la Redención

Según los capítulos del Dvar Maljut de Shabat Parshat Emor 5751 que hablan de Lag BaOmer

Rashi trae la Redención

En el día de su desaparición física, Rabí Shimon bar Iojai reveló secretos maravillosos de la Torá, más de los que había revelado en el transcurso de todos los días de su vida. Estos secretos son llamados "Nishmeta deNishmeta deOraita", el Alma del Alma de la Torá. Secretos que revelan Sefirot sagradas y supremas, más allá de nuestro entendimiento.

Los alumnos de Rabí Shimon escribieron estas cosas en el libro Zohar que llegó hasta nuestras manos, de modo que hoy, cada judío puede acercarse y estudiar los secretos e incluso tener éxito en entenderlos y profundizarlos.

Mediante el libro Zohar, las maravillas de la Torá se revelan en el intelecto de la persona. Y esto es muy parecido a lo que será con la Redención verdadera y completa, cuando se cumpla la profecía "se llenará la tierra del conocimiento de Di-s", todos los judíos serán sabios extraordinarios y estudiarán y comprenderán los secretos más elevados y todo el mundo entero reconocerá y servirá a Di-s.

Por lo tanto, Rabí Shimon dijo: "En cada lugar que los hijos de Israel fueron exiliados, la Shejiná (Presencia Divina) estuvo con ellos". Con esto, aludió que los judíos en cualquier estado en que se encuentren, incluso en el exilio más duro, la Shejiná está con ellos, Hashem en Su misma honor y esencia se encuentra con ellos. Y a través de las buenas acciones en el tiempo del exilio, ellos provocan que Hashem se revele dentro del exilio, de forma que la "gola" (exilio) suma una letra "Alef" ("Alufó Shel Olam" - Amo del mundo) y se convierte en "Gueulá" (Redención).

Rabí Shimon también dijo: "Yo puedo eximir al mundo entero del juicio". Mundo en hebreo es "olam", que viene de la palabra "elem", ocultamiento, oculta y esconde a Hashem. En mérito de Rabí Shimon bar Iojai nos eximiremos del ocultamiento y se revelará Hashem, y todos saldremos del juicio duro del exilio e iremos a la alegría de la Redención completa.

Cadena de generaciones

Rabí Shimon bar lojai con todas sus virtudes maravillosas, fue el primero de una cadena esplendorosa de revelación del interior de la Torá al pueblo de Israel. En la generación de Rabí Shimon bar lojai y también decenas de generaciones posteriores, solo los Tzadikim (justos) y unos pocos afortunados estudiaron los secretos de la Torá de forma inadvertida y oculta. La mayoría del pueblo no sabía ni siquiera la existencia de los secretos.

Muchos años después, el Arizal se instaló en Tzefat, allí estudió y explicó el libro Zohar. Y determinó que por cuanto que nos acercamos a la Era del Mashíaj, por lo tanto, ahora "es una Mitzvá revelar esta sabiduría".,

Tras él, aparecieron el Baal Shem Tov y el Maguid de Mezritch, que revelaron la Torá del Jasidismo y su alumno, el Alter Rebe fundó el Jasidismo de Jabad. Ellos y todos nuestros líderes, los siguientes Rebes, enseñaron el interior de la Torá de una forma especial y la difundieron en cada lugar bajo el lema "expandirás tus manantiales hacia el exterior".

"El exterior", incluso dentro suyo, muchos significados.

Antes que nada, en la persona misma hay "un interior" y "un exterior". El alma Divina es el interior y se relaciona con Hashem, en el exterior habita el alma animal, que siempre quiere y desea cosas materiales. Este es el motivo por el cual, sentimos cuán duro es escuchar la voz del alma Divina y no ser atraídos por los deseos del alma animal.

Estudiar el Jasidismo de Jabad tiene un poder especial.

El estudio provoca que el alma animal entienda que Hashem es el bien verdadero y sentir que también ella quiere hacer solo lo que Hashem quiere.

Este "exterior" es también una referencia a todos aquellos que aún se hallan fuera de la leshivá Tomjei Tmimim y un Beit HaKneset Jabad, también ellos deben llegar y estudiar Jasidismo.

La generación cumbre

El Rebe Shlita ER"M distingue en especial a nuestra generación, en la que la Torá del Jasidismo sigue revelándose más y más:

Hasta las revelaciones del interior de la Torá en nuestra generación, y en esta misma, aumenta de año a año, hasta las revelaciones de estos días a través de los manuscritos de Maamarim DAJ (Divrei Elokim Jaim - Palabras del Di-s viviente) que ya se imprimieron y se están imprimiendo.

Hoy, cuando un judío estudia Jasidismo, y en particular cuando reflexiona en el rostro sagrado del Rebe Shlita ER"M, que enseña la Torá del Jasidismo, el judío tiene el mérito de recibir las más grandes revelaciones de Hashem.

Primero, el judío puede saber de la forma más clara que Hashem creó el mundo y lo conduce de forma constante.

Segundo, el judío recibe de Hashem un poder enorme para culminar con la guerra con el alma animal con una victoria aplastante y convertirse en un Tzadik completo realmente, que no tiene ninguna perturbación en su servicio a Di-s.

Y sobre esto dice el Rebe:

Luego de todos los aspectos de refinación y depuración de la existencia, que los hijos de Israel atravesaron en el transcurso de las generaciones, ahora cada judío puede llegar a los niveles más elevados, hasta ser un Tzadik de forma revelada, tal como será la revelación en plenitud con la Redención verdadera y completa.

En el Tania está escrito que no cualquiera puede ser un Tzadik, para esto es necesario un alma especial y un duro trabajo. Pero, en nuestra generación luego de que los hijos de Israel hicieron suficientes buenas acciones y pasaron ya demasiados sufrimientos, ellos ya están bastante refinados y puros, de manera que cada uno puede ser un Tzadik.

Tercero, cuando nosotros estudiamos Jasidismo y lo difundimos, recibimos poderes y nos llenamos de fuerzas, ganas y energía para salir a "Mivtzoim" (las campañas de Mitzvot) y revelar a Hashem en todo el mundo entero, a través de que un judío en la calle cumple una Mitzvá y otra Mitzvá.

Todo esto es parte de los descubrimientos maravillosos de nuestra generación, la generación de la Redención. Esta es la preparación más parecida a lo que ocurrirá con la Redención completa, entonces conoceremos a Hashem, y todos seremos Tzadikim completos y Hashem se revelará en el mundo entero.

Tajles – El objetivo

La enseñanza de esto, simplemente es, con respecto a las acciones que los hijos de Israel deben efectuar para apurar más todavía a la Redención.

Debe haber también un aumento especial en el aprendizaje y enseñanza de la Torá y en especial, el interior de la Torá tal como se reveló en la Torá del Jasidismo, de una manera de entendimiento y captación, Jabad, Jojmá, Biná y Daat, inteligencia, entendimiento y absorción del conocimiento.

Y también, debemos influenciar a las personas de nuestro entorno por medio de la difusión de la Torá y la expansión de los manantiales del Jasidismo.

ileji Adonenu Morenu veRabeinu Melej HaMashíaj Leolam Vaed!

לעילוי נשמת

מרת **נעמי אסתר** בת ר' **חיים** ע"ה **בלומענפעלד** נפטרה בבוקר יום ב', וא"ו מ"ח ה'תשפ"ג

ת. נ. צ. ב. ה.

נדפס ע"י בנה

הרה"ת ר' משה וזוגתו מרת בתי' שיחיו בלומענפעלד

Published and Copyrighted by:

Centro Leoded - Jabad Argentina

Jean Jaures 314

1215 Ciudad de Buenos Aires Argentina (54911) 3213-4774

http://www.centroleoded.org

Translated and Adapted by Rabbi Moshe Blumenfeld

http://www.vienemashiaj.com

e-mail moshe@vienemashiaj.com

Moshiach Awareness Center, a Project of:

Enlightenment For The Blind, Inc.

602 North Orange Drive. Los Angeles, CA 90036

Tel.: (323) 934-7095 * Fax: (323) 934-7092 http://www.torah4blind.org e-mail: yys@torah4blind.org

Rabbi Yosef Y. Shagalov, Executive Director Printed in the U.S.A.

For this and other books on Moshiach & Geulah, go to: http://www.torah4blind.org